l'instruction primaire, en permettant aux élèves de terminer convenablement leurs études.

Pendant les cinq premières années, l'école se composait de trois classes formées successivement et contenant 70 élèves; mais, depuis ces deux dernières années, elle ne comprend plus qu'une seule classe, par suite de la réorganisation qu'on lui a fait subir. Cette classe est fréquentée par le même nombre d'élèves, qui y reçoivent l'instruction pendant trois ans, et, en cas de besoin, pendant quatre ans. Ces écoles normales ont été créées pour former des instituteurs capables de répondre aux différents besoins des écoles grecques qui se trouvent dans les environs.

L'école dont nous parlons est le principal établissement scolaire dans le nord-est de la Macédoine. Jusqu'à présent, 110 élèves y ont fait leurs études; parmi eux 13 ont été envoyés en Allemagne et en Suisse pour y compléter leur instruction; 50 environ sont devenus instituteurs, 5 d'entre eux enseignent dans les écoles primaires de Constantinople, 3 en Épire, 1 dans la Grèce libre, et les autres en Macédoine, d'après la méthode d'enseignement simultané.

Pendant la dernière année scolaire, une nouvelle classe a été formée dans l'école normale; elle comprend 42 élèves, dont 22 boursiers destinés à devenir instituteurs; ils sont nourris par l'établissement; les autres, s'entretiennent à leurs frais et paient une rétribution scolaire.

Les matières qu'on enseigne dans la première classe sont les suivantes :

